

Einreicher: Gerlach, Hans-Otto

Anfrage

an Landrat
an Vorsitzenden

öffentliche Sitzung

Beratungsfolge:

Ausschuss für Finanzen und Rechnungsprüfung

Datum:

24.11.2015

Inhalt:

Kostensteigerung Abfallgebühren / BV 392/2015

Fragestellung:

Die Abfallgebühren weisen nach der neuen Berechnung eine aussergewöhnliche Steigerung von rd. 13 % gegenüber den derzeitigen Gebühren aus. Woran liegt das im einzelnen? Die Einbeziehung der "Verrechnungssumme auszurückliegenden Abrechnungsperioden" erklärt nur etwa 1.6% der Steigerung. Bitte quantifizieren, wieviel diese einzelnen Faktoren (s.u.) zum Kostenanstieg bzw. zur Kostenminderung beigetragen haben.

1. Wie sind die Primärkosten gestiegen? Personal? Treibstoff (ist eigentlich gefallen)? Kosten der Behälter? Kosten der Fahrzeuge (wurden neue angeschafft)? Entsorgungskosten (sind doch gefallen)? Weitere ausgabewirksame Kosten? Weniger Erlöse?
2. Welchen Einfluss hatten die Umsetzungen der Forderungen nach dem Kreislaufwirtschaftsgesetz § 11?
3. Wie hoch sind die höheren Aufwendungen für Transport? Wodurch sind diese bedingt trotz sinkender Einwohnerzahlen?
4. Sonstiges.

gez. Dr. Gerlach

Unterschrift

17.11.2015

Datum

Anlagenverzeichnis:

AF-434-2015-Antwort